



Le dernier soir de la vie de Jésus, il témoigne son amour pour ses disciples de manière suprême en faisant un geste inattendu mais extrêmement puissant : il va leur laver les pieds. À travers ce message , Découvrez comment l'amour de Dieu se manifeste à travers les services rendus, grâce a l'œuvre merveilleuse de Jésus, le roi serviteur.

Jean 13:1-10

Eglise MLK Martin Luther King **Jean Le Pennec**

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous venez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

www.topchretien.com